

## 276人の方が二十歳を迎えました。 おめでとうございます。

1月8日 白壁ホールで、「うきは市二十歳の集い」が開催されました。新型コロナウイルス感染症、インフルエンザが同時流行するなか開催された式典でしたが、マスク着用、検温、手指消毒や保護者の入場制限などのコロナウイルス感染拡大防止策を行い、参加者は、久しぶりに会う友人たちや送迎を行ってくれた保護者と写真を撮るなど、笑顔あふれる式典になりました。

### 「二十歳の集い」代表あいさつ

本日は私達が二十歳を迎えるにあたり、このような素晴らしい式典を開催して頂き誠にありがとうございます。

私は20年前にここ、うきは市で生まれました。自然に囲まれたこの土地で、小中高と学び高め合ってきた仲間と、本日もこうして再会し二十歳としての誓いを共にできたことを、嬉しく思います。

時にはぶつかり、励まし合って歩んできた仲間たち、熱心にそして親身になり御指導いただいた先生方、いつも温かく見守ってくださった地域の方々、そしてたくさんの愛情を注ぎ、大切に育ててくれた父、母そして家族、全ての方々とのつながりや支えがあったからこそこの日を迎えることができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

この20年間を振り返ると、沢山の思い出が浮かんでくることでしょう。その中でも私にとって家族の存在はいつもすぐそばにあり、そしてとても偉大だったことに改めて気付かされました。いつも頼り甲斐があり手を差し伸べ勇気づけてくれた父。どんなに疲れていても毎日私たちのために家事をこなし優しい表情で悩みや相談を聞いてくれた母。両親に言えない話も真剣に聞き、支えてくれた“兄妹”、そんな家族にいつも背中を押され、私はここまで成長することができました。また、いつも何気ない会話をしたり、喜怒哀楽を共にしたりできる友人の存在も忘れることができません。私ごとではありますが、本日より共に挨拶をしているのは、私の親友です。大切な親友とこのような素晴らしい日に、一緒に挨拶ができたことは嬉しく、一生忘れられない思い出となりました。

20年間の中で沢山の出会いがありました。今私と関わってくださっている方々とのつながり、これからの人生での多くの出会いは、私にとって財産であり、これをずっと大切にしていきたいと強く感じます。

現在すでに社会に出て働いている人、勉学に励んでいる人、将来の事で悩んでいる人、それぞれ置かれている立場は違いますが自身の目標に向けて一歩いっば、歩み続け、これからも人との関わりを大切にし、自分も誰かの支えとなるよう日々精進して参ります。

結びになりますが、本日も私達がこうして集い、記念式典を迎えることが出来たのは皆様のおかげです。私たちは“ハタチ”という大きな節目を迎えましたが社会人としてはまだまだ未熟です。人生の先輩でもある皆様の支えを必要とする場面もあるかと思えます。その時はどうか、お力添えをお願いします。うきは市出身の二十歳として恥じない、立派な大人になる事を、ここに誓い二十歳の集い代表挨拶とさせていただきます。

樋口くれはさん 宮崎詩月さん

